

EL PRESIDENTE DE LA COMISION DE LA UNION AFRICANA VISITA LA SEDE DE CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN MADRID

- *Alpha Oumar Konaré, en su visita oficial a nuestro país, ha querido visitar la sede de Cruz Roja Española para interesarse por el trabajo de la institución en el continente africano*
- *El Presidente de Cruz Roja Española, Juan anuel Suárez del Toro Rivero y su equipo directivo recibieron al Presidente de la Comisión de la Unión Africana en una reunión de trabajo en la que se debatieron varios temas, entre ellos la inmigración.*

Madrid, 5 de abril de 2006.

El Presidente de la Comisión de la Unión Africana, Alpha Oumar Konaré, visitó ayer la sede central de Cruz Roja Española donde fue recibido por el Presidente de la Institución, Juan Manuel Suárez del Toro Rivero y su equipo directivo. Alpha Oumar Konaré que fue Presidente de Malí de 1992 a 2002 y preside la Comisión de la Unión Africana desde 2003, se mostró muy interesado en los proyectos de cooperación y ayuda humanitaria de Cruz Roja Española en el continente africano y expresó un gran reconocimiento a su labor para mejorar las condiciones de vida de los más vulnerables. También valoró mucho y se solidarizó con las difíciles intervenciones que realiza Cruz Roja en ciertos contextos complicados, como es el caso de Sudán.

Alpha Oumar Konaré también manifestó gran interés por el trabajo de Cruz Roja Española con las personas inmigrantes, dentro y fuera de nuestras fronteras. Suárez del Toro Rivero resaltó que el drama de la inmigración irregular es una de las prioridades de la institución: *“una de nuestras grandes preocupaciones es la precaria situación de las personas inmigrantes en las fronteras de la Unión Europea, debida al contexto de pobreza y desesperación que existe en muchos países del mundo. Cruz Roja presta asistencia a las personas vulnerables sin tener en cuenta su estatus legal, opiniones políticas o su religión, y eso es lo que estamos haciendo dentro y fuera de nuestro país con las personas inmigrantes en situación de vulnerabilidad”*. El Presidente de Cruz Roja Española también expresó el deseo de la institución de compartir las estrategias de la Unión Africana con el objetivo de afrontar con la máxima eficacia esta difícil situación.

La Organización Internacional Panafricana fue proclamada el 26 de mayo de 2001, después de que su Acta constitutiva fuera ratificada por los 53 países integrantes de la Organización de Unidad Africana (OUA), a la que reemplaza, con el objetivo de promover la integración política y socio-económica del continente, proteger los principios y las instituciones democráticas, reforzar la cooperación entre sus estados miembros e impulsar el desarrollo. La UA se compromete a proteger los derechos humanos y de los pueblos conforme a la Carta Africana y otros instrumentos pertinentes.

